
 

Réunion de secteur 2023 du 16 mai 2023 
                                    Secteur F « Flosailles, les Tûches, le Clair » 

  

 

SUJET REPONSE 

 Infrastructure : Point sur les travaux 
mode doux chemin Saint-Martin    

 
Travaux terminés, échanges avec les utilisateurs plutôt positifs. Concernant le fait 
que les poteaux ne soit pas relié entre eux, cela est voulu. Nous ne sommes pas 
dans le cas de Demptézieu avec la Départementale.  
 

Infrastructure : Travaux de 
contournement de Flosailles RD 522  Nous allons organiser une réunion publique le 21 Septembre 2023  

Déchets : Est-il prévu de mettre en 
œuvre un ramassage des poubelles 
jaunes (emballages) ? 

 
Un dispositif de ramassage régulier des poubelles jaunes a été mis en œuvre dans 
les zones environnantes (St Chef). Coté CAPI (SMND) une réflexion est en cours pour 
ces mais rien n'est prévu pour l'instant pour le ramassage des poubelles jaunes à 
domicile, il est simplement prévu d'augmenter le nombre de PAV (Dépôts volontaire). 
En revanche, il est prévu de mettre en œuvre un point de compostage pour les 
zones d'habitat collectifs vers la salle Henri Coppard, car dans ces zones, le 
compostage est plus difficile que pour les maisons individuelles. Il est demandé pour 
les compostages collectifs des « référents compostages » volontaires. 
Nous allons vers la fin des sacs individuels et passage aux bacs  
 

 

Déchets : PAV Revoir l’affichage sur 
les bacs de Flosailles, il y a encore 
les anciennes règles  

 

Nous allons revoir cela avec le SMND qui est en charge des PAV  



 Déchets : Ramassage des 
encombrants  Etude en cours par la commission environnement.  

Sécurité / Sureté : Cambriolage sur 
les Tûches, les gendarmes 
demandent de se retourner vers la 
mairie  

Non la sécurité est un sujet régalien, le problème de ressources est probablement lié 
à cette réponse. Nous avons demandé d’intensifier les patrouilles.  
Par contre, il existe à Saint-Savin un réseau de participation citoyenne avec des 
référents qui rencontrent régulièrement la gendarmerie, actuellement, il n’y a 
personne sur Flosailles. (Faire remonter par mail à la mairie si des personnes sont 
intéressées)  

Sécurité / Sureté : Vitesse excessive 
en sortie du rond-point des Tûches, 
est-il possible de réduire la vitesse ?  

Des mesures ont été faites par le Département. La commune ne peut pas intervenir, 
elle est en relation avec le Département pour trouver une solution.  
Coté des feux en sortie du rond-point, il y a un radar qui détecte les vitesses et passe 
le feu au rouge. Ceci afin de couper la vitesse.  

Infrastructures : Beaucoup de 
coupures électriques chemin des 
Mûriers 

Le chemin des Mûriers est desservi par Saint-Chef et des branches d’arbre 
neutralisaient la ligne. Le problème est maintenant réglé. 

Santé : Point sur l’évolution de la 
maison médicale  

Projet d’extension en cours, nous attendons le dépôt du permis de construire. Il est 
prévu 5 médecins titulaires  

 Population : Quelle est l'évolution de 
la population à Saint-Savin ? 

La population a beaucoup augmenté ces dernières années (RNU) de telle sorte que, 
par exemple, la situation devient difficile pour les écoles du haut. L'évolution sera 
beaucoup plus faible dans les prochaines années avec le réglementation PLU et 
contraintes de limitation des terrains constructibles. 
 

Environnement : Plantes invasives et 
fauchages : Il y a beaucoup de 
prolifération de renouée du Japon et 
des fauchages sont insuffisants de 
telles sorte que le manque de 
visibilité peut être dangereux pour la 
circulation. 

Un point sera fait avec les services techniques (planification) sur le deuxième. 
La renouée du Japon reste très difficile à contenir 

Transport en commun sur la 
commune  

Mise en place en Septembre d’une desserte avec Bourgoin ligne Flosailles / 
Demptézieu / Chapèze / Bourgoin, ligne 9 avec un départ toutes les 90 mn   


